

光市記者発表資料

令和7年1月29日

件名

令和6年度光市青少年問題協議会の開催について

内容

- 1 日時 令和7年2月6日(木) 18:00～19:30
- 2 場所 光市教育委員会 1階ホール
- 3 参加者 光市青少年問題協議会委員20名
- 4 会議 テーマ「前向きな心」

【趣旨・目的】

本協議会では、コロナ禍及びその後の子どもたちの前向きな取組等を共有し、応援・支援していこうとテーマ「前向きな心」を設定し、今年度4年目を迎えます。

一昨年5月に、新型コロナウイルス感染症が5類感染症となり、徐々に、地域と学校との交流やふれあい活動も戻ってきました。しかし、児童生徒には感染症等への対策に万全を期しながらも、可能な活動内容・方法等を模索していく「自主性」を育み伸ばす活動を通して「前向きな心」を育ててほしいと考えます。

そうした思いから、青少年問題協議会では、テーマを「前向きな心」とし、今回は「光井学園」で進めている家庭・学校・地域の連携・協働による『地域とともにのびようとする光井っ子』の事例発表を通して思いを共有し、児童生徒の「前向きな心」が育つよう取組についての意見交換を行います。

【内容】

(1) 所管説明

- ① 光警察署から
- ② 学校教育課から

(2) 協議

- ① これまでの経緯について
- ② 事例発表
「前向きな心」～地域とともにのびようとする光井っ子～
発表者 光市立光井中学校 中山 総一郎 教諭
- ③ 意見交換
- ④ 今後に向けて

問合せ

光市教育委員会 青少年センター

光市教育委員会 文化・社会教育課長 国 広
光市教育委員会 青少年センター 酒 井
TEL 0833-72-2245